



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Fraktionen im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 19.12.2020

Mehr Tischtennis in der Maxvorstadt

Antrag

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird gebeten, zusätzliche Tischtennisplatten in der Maxvorstadt aufzustellen. Der BA 3 ist bereit, die Sachkosten für die Anschaffung der Platten zu übernehmen.

Als möglichen Standort für drei neue Tischtennisplatten schlägt der BA 3 den Parkplatz auf dem Gelände der Alten Pinakothek in der Arcisstraße Ecke Theresienstraße vor.

Zusätzlich wird die LHM gebeten, die zweite Tischtennisplatte am Spielplatz Blumenburgstraße mit einem Netz zu versehen.

Begründung

Mit Schreiben vom 21.11.2020 beantragte ein Bürger der Maxvorstadt mehr Tischtennisplatten an den genannten Orten. Der BA befürwortet dieses Anliegen, da Tischtennis auch für wenig betuchte Bürger/innen eine gute Möglichkeit ist Sport zu treiben. Die vorhandenen Platten sind oft ausgelastet und Spieler/innen müssen anstehen.

An dem gewünschten Standort sollte es möglich sein Tischtennisplatten aufzustellen, ohne Freiflächen weiter zu versiegeln bzw. ohne in den Baumbestand eingreifen zu müssen. Der Parkplatz soll im Zuge des Masterplans Kunstareal eigentlich zugunsten von Radstellplätzen aufgelassen werden. Zwischenzeitlich wurden allerdings zahlreiche Abstellmöglichkeiten in der Arcisstraße neben dem Haupteingang der TU geschaffen, so dass ein Teil der Parkfläche umgewidmet werden kann.

Die zweite Tischtennisplatte am Spielplatz Blumenburgstraße wird nicht genutzt, da kein Netz vorhanden ist. Die Spieler/innen möchten sich nicht extra ein Netz zum Mitbringen anschaffen, da es einerseits mit Kosten verbunden ist und andererseits schnell kaputt geht.

Antragsteller:

Felix Lang und Ruth Gehling